

**PENGARUH KEJELASAN SASARAN ANGGARAN,
KOMPETENSI APARAT DESA DAN KEPEMIMPINAN
TERHADAP AKUNTABILITAS PENGELOLAAN DANA
DESA DENGAN KOMITMEN ORGANISASI SEBAGAI
VARIABEL MODERASI
(Studi Kasus Desa se-Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Akuntansi Syariah**

Oleh :

**Yeni Nurkhasanah
NIM 1820610071**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Yeni Nurkhasanah
NIM : 1820610071
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Progam Studi : Akuntansi Syariah
Judul : “Pengaruh Kejelasan Sasaran Anggaran, Kompetensi Aparat Desa dan Kepemimpinan Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa Dengan Komitmen Organisasi Sebagai Variabel Moderasi (Studi Kasus Desa se-Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus) ”.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **11 Januari 2022** sampai dengan tanggal **06 Juni 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 Juni 2022

Pembimbing,

Muzayyidatul Habibah, M.E
NIP. 1984205250219032018



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari:

Nama : Yeni Nurkhasanah
 NIM : 1820610071
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Akuntansi Syariah
 Judul : Pengaruh Kejelasan Sasaran Anggaran, Kompetensi Aparat Desa dan Kepemimpinan Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa Dengan Komitmen Organisasi Sebagai Variabel Moderasi (Studi Kasus Desa se-Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus)

Telah diujikan pada **30 Juni 2022** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag</u> NIP. 197501121999032003 Ketua/ Penguji I	8-7-2022	
<u>Dr. Suhadi, M.S.I</u> NIP. 197405182007121002 Penguji II	7-7-2022	
<u>Dr. H. Kuntarno Noor Aflah, M.A.</u> NIP. 197307231004042016 Sekertaris Sidang	7-7-2022	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405250219032018 Dosen Pembimbing	7-7-2022	
<u>Dr. Supriyadi, M.H</u> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas	7-7-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Yeni Nur Khasanah**, NIM **1820610071** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 Juni 2022
Yang Menyatakan,



Yeni Nur Khasanah
NIM 1820610071

MOTTO

“Pertumbuhan ekonomi mungkin bisa membangun negara bersama, tapi ada satu hal yang menghancurkannya. Korupsi.”
(Kim Hee Woo, *Again My Life*)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur kehadiran Allah SWT, skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Penulis mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan ide, kritik, saran, motivasi dan doa selama penyusunan skripsi ini, maka penulis mempersembahkan karya tulis ini untuk:

1. Untuk kedua orang tua saya, almarhum Ayahanda Lukman yang selalu menjadi semangat saya untuk tidak pernah menyerah untuk menggapai cita-cita dan Ibunda Winarti yang selalu mendoakan serta memberi dukungan yang tulus kepada saya.
2. Teteuku Tika Wulandari, kakakku Sahrudin, mbak ipar Imro'atul Muslimah dan abang ipar Syafiq Nurrozaman yang ikut memberikan semangat dan dukungan dari jauh serta keponakanku Irsyad Afnan Asy-Syafiq yang menjadi moodboster saya.
3. Bunda Maisyanah yang menjadi teteh sekaligus orang tua saya yang selalu memberikan saran dan masukan selama penyusunan skripsi.
4. Kepada sahabat-sahabatku Nurul Khabibah, Nurul Auliya Putri dan Risda Khoirina yang mau menjadi teman penyemangat, teman berkeluh kesah dan teman healingku.
5. Seluruh teman-teman kelas Akuntansi Syariah B angkatan 2018 yang telah memberikan pengalaman suka duka selama perkuliahan.

PEDOMAN LITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	اَ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ̣/ṣ̣</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	اِ..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	اُ..	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>A'/a</i>	ء awal	<i>A'/a'</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A'/a'</i>	ء akhir	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ̣/ẓ̣</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasyjidd</i>		<i>Yā'niisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبَّ	<i>abb</i>	فَلَكَي	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبَّ	<i>rabb</i>	عَالِي	<i>ālamiy</i>
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di <i>waqaf</i>		أَل		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَاء	<i>qara'a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā'</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْبِي	<i>syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah		Tā' Marbūṭah			
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah wasyukurillah, segala puji kehadiran Allah SWT yang telah memberi hidayah serta inayah-Nya. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW juga kepada para keluarganya, sahabat-sahabat serta para pengikutnya yang sholih, semoga kita senantiasa mendapat syafa'at beliau di dunia maupun di akhirat. Tiada kata yang pantas diucap selain puji syukur kepada Allah SWT, yang mana atas ridho-Nya skripsi yang berjudul: “Pengaruh Kejelasan Sasaran Anggaran, Kompetensi Aparat Desa Dan Kepemimpinan Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa Dengan Komitmen Organisasi Sebagai Variabel Moderasi (Studi Kasus Desa se-Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus)” dapat diselesaikan.

Skripsi ini disusun dalam rangka untuk melengkapi salah satu syarat untuk meraih gelar Sarjana Akuntansi pada Program Studi Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulis menyadari penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, untuk itu sangat dibutuhkan segala kritik maupun saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan penulisan skripsi ini.

Pelaksanaan dan penulisan skripsi ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari banyak pihak. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Tina Martini, SE, M.Si. selaku ketua Prodi Akuntansi Syariah.
4. Muzayyidatul Habibah, ME. selaku Dosen Pembimbing skripsi terimakasih atas arahan dan bimbingan yang diberikan dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Seluruh Dosen/Staf Pengajar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah banyak memberikan ilmunya kepada penulis dan senantiasa mengarahkan serta memberi motivasi selama penulis melaksanakan perkuliahan.
6. Seluruh aparat desa di seluruh desa se-kecamatan Dawe yang sudah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di desa tersebut.
7. Teman-teman seperjuangan khususnya kelas Akuntansi Syariah B angkatan 2018 yang tidak dapat penulis tulis satu persatu, terima kasih kalian telah menjadi keluargaku di tanah rantau. Dimanapun dan kapanpun jangan pernah lupa dan putus silaturahmi.

8. Dan semua pihak yang belum tercantum dan tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, saran serta bantuan baik secara moril maupun materil sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini.

Semoga amal kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan dan bimbingannya dalam penyusunan skripsi ini akan mendapat pahala dari Allah SWT. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 06 Juni 2022

Yeni Nurkhasanah

